
시 정 질 문 서

【강일원 의원】

  1. 공공시설 중 불필요한 에너지 소모가 있는바, 에너지 낭비요인을 
     철저히 조사하여 절감방안을 마련하고, 이를 어떻게 시행할 것
     인지 답변 바랍니다.

  2. CCTV 주정차 단속 및 이동식 단속에 있어서 3400여대의 택시가
     우리 시에서 운행하고 있지만, 택시승강장은 14곳밖에 없는 현실을 
     무시하고 주ㆍ정차 단속을 하고 있는바, 택시 승강장이 마련될 때 
     까지 단속을 유보할 용의는 없는지 답변 바랍니다.


